



FUNDACIÓ  
GALA-SALVADOR DALÍ

## LOS MUSEOS DALÍ REABREN SUS PUERTAS EL 27 DE MARZO

El próximo sábado 27 de marzo, los tres museos del Triángulo Daliniano (Figueres, Púbol y Portlligat) reabrirán sus puertas después de unos meses de afectación de su actividad debido a las restricciones de movilidad, impuestas por las autoridades sanitarias.

La reapertura se hará de forma gradual, con la intención de recuperar plenamente el horario habitual (de martes a domingo) a partir del 1 de junio.

Excepcionalmente, desde el 27 de marzo hasta Semana Santa (lunes 5 de abril incluido) los tres museos abrirán cada día. Del 7 de abril al 31 de mayo, solamente abrirán de miércoles a domingo. A partir del 1 de junio recuperarán el horario habitual, cerrando solo los lunes.

Hasta que no se recupere el calendario habitual, el horario del Teatro-Museo Dalí (Figueres) y el Castillo Gala Dalí de Púbol será de 10:30h a 15h, mientras que el de la Casa Salvador Dalí (Portlligat) será de 10:30 a 18h.

Debido a los límites de aforo por las medidas sanitarias, deberá realizarse reserva previa en los tres recintos.

Recordamos que en el Teatro-Museo de Figueres puede verse la exposición *Dalí: iel surrealismo soy yo! Paisajes fuera del tiempo*, que muestra 12 obras clave del período surrealista de Salvador Dalí que nunca se habían expuesto juntas en Figueres. Durante el período de cierre de los Museos, se ha profundizado en tareas de investigación, lo que nos ha permitido añadir a la muestra cinco nuevas obras, muy poco conocidas, de la serie **Memories of Surrealism**, una edición limitada de obra gráfica fechada en 1971. Son obras bastante desconocidas que reflejan cómo el Surrealismo está presente a lo largo de la trayectoria de Dalí. Muestran también el pensamiento de una época vibrante que se corresponde con el movimiento Hippy, que Dalí capta en imágenes de su iconografía personal, transformándolas en testimonios de un período marcado por un espíritu libre de horizontes infinitos.

También se mantiene la exposición del Castillo Gala Dalí de Púbol, *Gala.Dalí.Dior. De arte y de moda*.

La casa Salvador Dalí de Portlligat cuenta, además de los espacios donde Dalí creó muchas de sus obras, con el antiguo garaje de los Dalí que se ha reconvertido en una sala de audiovisuales. Actualmente se proyecta un fragmento de 20 minutos del documental *La vida secreta de Portlligat. La casa de Salvador Dalí*, producido por la Fundación Dalí, realizado por DocDoc Films y dirigido por David Pujol.

La Fundación mantiene estrictas medidas sanitarias, certificadas por Applus, para cumplir con la normativa de aforos, con un recorrido unidireccional, y control de los visitantes de acuerdo con las normas sanitarias. Para facilitar el acceso y la visita, se recomienda adquirir la entrada por internet y llevarla en el móvil.

La reapertura de los museos ha contado con el apoyo de las administraciones pública, a través de las ayudas excepcionales derivadas de la crisis del Covid.



Con el apoyo del Departamento de Cultura

